

# Presentan asociación civil por el por el Derecho a Morir con Dignidad

Escrito por Redacción del Sol de México    Fecha: octubre 18, 2015    en: Salud    45 Vistas

whatsapp Twitter Facebook Mail Google+  
compartir    n    n    n



Ciudad de México.- Durante la presentación de la Asociación civil mexicana por el Derecho a Morir con Dignidad (DMD), los miembros que las integran quieren evitar que al final de su vida, la soledad y el sufrimiento que vienen a padecer a pacientes cercanos, sobre todo a sus padres, quienes debido a la obstinación de sus médicos por curar lo incurable, siguieron recibiendo tratamientos innecesarios y murieron en condiciones contrarias a sus valores.

Auspiciada por la Fundación Espinosa Rugarcia (ESRU) y creada por Amparo Espinosa Rugarcia, esta institución que el próximo 28 de octubre ha organizado un foro con la presencia del filósofo australiano Peter Singer en el Ibero Campus Santa Fe para debatir sobre el tema, tiene como objetivo promover en nuestro país los cambios sociales y legales necesarios para que los mexicanos y mexicanas opten legalmente por una muerte digna. Este evento anterior trascendió en el lanzamiento donde se resaltó que ante la falta de un debate, esta organización abordó este derecho de su perspectiva y ha realizado varios grupos de enfoques entre diferentes grupos de la sociedad mexicana en general y de manera particular, entre grupos de médicos de los sectores públicos y privados en el mencionado encuentro.

mexicanos han profundizado ya en nuestro país sobre el derecho a terminar sus días con dignidad, cada desde su particular disciplina.

|| Rep ||